



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Aschersleben (Verstoß Waffengesetz)

Am Mittwochnachmittag kontrollierte die Polizei einen 31-jährigen, welcher Zeugenaussagen zufolge mit einem großen Jagdmesser im Stadtgebiet von Aschersleben unterwegs war. Während der Kontrolle wurde das verbotener Weise beidseitig geschliffene Jagdmesser gefunden und sichergestellt. Zur Motivation des Mannes wurde vorerst nichts bekannt, er machte auf die Beamten allerdings einen psychisch sehr labilen Eindruck. Daraufhin wurde der Notarzt kontaktiert und der Mann nach einer Erstbegutachtung in die Salus-Klinik nach Bernburg eingewiesen. Ein Ermittlungsverfahren wegen des Verstoßes gegen das Waffengesetz wurde eingeleitet.

Könnern (Diebstahl einer Arbeitsmaschine)

Am Donnerstagvormittag wurde von einer Baustelle in der Köthener Straße ein Stampfer (Rüttelplatte) entwendet. Der Arbeiter, welche bis etwa 11:00 Uhr mit dem Arbeitsgerät zu Gange war, hatte sich gerade einen Kaffee gegönnt und dafür etwa 10 Minuten die Baustelle verlassen. Als er zum umzäunten Gelände, speziell der Grube in welcher der Stampfer stand, zurückkehrte, war das Gerät verschwunden. Beim Tatort handelt sich um eine etwa 25 Meter lange, die Hälfte der Fahrbahn einnehmende Baustelle. Hinweise auf den Dieb liegen derzeit nicht vor.

Förderstedt (Unfall unter Alkoholeinwirkung)

Am Mittwochabend kam es auf dem Parkplatz des NP-Marktes in Förderstedt zu einem Unfall mit Sachschaden. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen war eine 46-Jährige mit ihrem PKW auf dem Parkplatz gegen ein Verkehrsschild und anschließend gegen die Wand des Gebäudes gefahren. Während der Unfallaufnahme wurde starker Atemalkoholgeruch bei der Fahrerin festgestellt. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 2,07 Promille. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Im Rahmen des Ermittlungsverfahrens wurde ein zur Beweissicherung erforderliche Blutprobe veranlasst und der Führerschein sichergestellt.

Förderstedt (**Geschwindigkeitskontrolle**)

Die Polizei führte am Mittwoch, zwischen 10:00 und 12:00 Uhr, an der Magdeburg-Leipziger-Straße, eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 50 km/h. Im Messzeitraum wurden 50 Einzelfahrzeuge angemessen. Dabei wurden 7 Geschwindigkeitsüberschreitungen im Verwarnungsbereich festgestellt und geahndet. Der Schnellste wurde mit 69 km/h gemessen.

Staßfurt (**Geschwindigkeitskontrolle**)

Die Polizei führte am Donnerstag, zwischen 11:30 und 12:45 Uhr, an der Schlachthofstraße, eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 30 km/h. Im Messzeitraum wurden 47 Einzelfahrzeuge angemessen. Dabei wurden 3 Geschwindigkeitsüberschreitungen im Verwarnungsbereich festgestellt und geahndet. Der Schnellste wurde mit 48 km/h gemessen.

Belleben (**Geschwindigkeitskontrolle**)

Die Polizei führte am Donnerstag, zwischen 07:20 und 11:50 Uhr, an der Alslebener Straße, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 30 km/h, Zusatzzeichen „Achtung Kinder“. Im Messzeitraum passierten 629 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 51 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. 45 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen ein Verwarnungsbefehl zugesandt. Gegen 6 Fahrer wurden Bußgeldverfahren eingeleitet, der Schnellste wurde mit 65 km/h gemessen.

(koma)